

令和2年12月16日

報道関係者各位

山県市

岐阜北ライオンズクラブからの寄附に感謝の意

12月11日(金)、市長が感謝状を贈呈

山県市（市長 林 宏優）は、岐阜北ライオンズクラブ（会長 吉田 茂広）からピッコロ療育センターにテントを寄附していただきました。ピッコロ療育センター運営にご尽力いただいていることに感謝の意を表すため、岐阜北ライオンズクラブに感謝状を贈呈しました。

12月11日、ピッコロ療育センターのクリスマス会に、サンタクロースにふんした岐阜北ライオンズクラブ会員から子どもたちに対し、お菓子のプレゼントとテントの寄贈をいただきました。また手品も披露され、集まった約50人の参加者は、楽しいひとときを過ごしました。

今回の感謝状は、毎年の岐阜北ライオンズクラブ様の寄附に加え、ピッコロ療育センター運営にご尽力をいただいていることに対し、感謝の意を表すものです。

名 称	岐阜北ライオンズクラブ様への感謝状贈呈
場 所	山県市役所 2階 公室 住所：岐阜県山県市高木 1000 番地 1
日 時	令和2年12月11日(金) 9時00分～9時15分 公室 令和2年12月11日(金) 9時30分～11時30分 ピッコロ療育センター クリスマス会
主な参加者	岐阜北ライオンズクラブ 3名 市長、福祉課長、主幹、課長補佐

※写真の提供を希望される場合は、山県市ピッコロ療育センター横山までご連絡ください。

【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市ピッコロ療育センター 横山

Tel : 0581-22-3129 Fax : 0581-22-3692

Mail : piccolo@city.gifu-yamagata.lg.jp